

# WNI

## Tongkat Komando Danrem 082/CPYJ Beralih Ke Kolonel Inf Batara Alex Bulu

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.WNI.OR.ID](http://MOJOKERTO.WNI.OR.ID)

Nov 22, 2024 - 18:04



Mojokerto,-Tongkat Komando Kepemimpinan Danrem 082/CPYJ kini beralih ke Kolonel Inf Batara Alex Bulu, se usai acara serah terima jabatan Danrem 082/CPYJ dihadapan Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rudy Saladin, M.A,

yang berlangsung di Gedung Balai Prajurit Makodam V/Brawijaya Surabaya, Jumat (22/11/2024)

Dalam acara serah terima jabatan tersebut, ada empat jabatan yang diserahkan diantaranya Kasdam V/Brawijaya dari Brigjen TNI Endro Satoto, S.I.P.,M.M.,M.Han kepada Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom.,M.M., Irdam V/Brawijaya dari Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom.,M.M. kepada Brigjen TNI Ramli, S.E., Kapok Sahli Pangdam V/brawijaya dari Brigjen TNI Ramli, S.E. kepada Brigjen TNI Singgih Pambudi Arinto S.I.P.,M.M., Danrem 082/CPYJ dari Brigjen TNI Heri Rustandi kepada Kolonel Inf Batara Alex Bulu.



Selain itu Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) PD V/Brawijaya, Ny. Vira Rudy Saladin juga memimpin serah terima Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Korcab Rem 082 PD V Brawijaya dari Ny. Elvia Heri Rustandi kepada Ny. Fully Claudia Batara.

Dalam sambutan Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rudy Saladin, M.A menyampaikan, kepada para pejabat lama beserta istri ucapan terima kasih atas pengabdianya selama berdinasi di Kodam V/Brawijaya. Semoga pengalaman tugas yang didapat menjadi bekal yang bermanfaat dalam pelaksanaan tugas dan pengabdian selanjutnya.



Pangdam V/brawijaya juga mengucapkan selamat bergabung kepada Brigjen TNI Singgih Pambudi Arinto S.I.P.,M.M. dan Kolonel Inf Batara Alex Bulu serta selamat jalan disertai ucapan terima kasih kepada Brigjen TNI Endro Satoto, S.I.P.,M.M.,M.Han, Brigjen TNI Heri Rustandi, Kolonel Kav Mochamad Wahyudi, S.I.P.,M.Tr.(Han) selanjutnya kepada Kolonel Inf Drs. Heru Dwi Wahana, M.Sc terimakasih atas dedikasi dan pengabdian yang luar biasa selama bertugas, semoga dimasa purna tugas selalu diberikan kesehatan dan kebahagiaan.

Seusai acara sertijab di Makodam V/Brawijaya, Korem 082/CPYJ juga menggelar acara tradisi penerimaan warga baru yaitu Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara

Alex Bulu beserta istri yang ditandai dengan pengalungan bunga oleh Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. M.H.I beserta istri , dan disambut dengan Pedang Pora, serta Pasukan berjajar untuk memasuki Makorem 082/CPYJ dan penciuman Duaja Korem 082/CPYJ “Citra Panca Yudha Jaya” oleh Kolonel Inf Batara Alex Bulu.

Dalam kesempatan yang sama juga dilangsungkan tradisi pelepasan Brigjen TNI Heri Rustandi beserta ibu “Selamat Jalan Brigjen TNI Heri Rustandi beserta ibu semoga Tuhan YME selalu memberikan limpahan rahmad dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara”.

Turut hadir dalam acara tersebut Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. M.H.I beserta istri, Para Kasi beserta istri, para Dandim Jajaran Korem 082/CPYJ beserta istri, para Kabalak beserta istri serta Perwira, Bintara dan Tamtama jajaran Korem 082/CPYJ. (Penrem)